







ようど自分の持つている所が町の角店になるようになといふうな策動をしておる。これは新聞なんかにも出て

○茂利委員長 それは都市計画の実施  
起つてゐるのであります。

の問題じやないですか。このお家を手取る  
するか不要せぬかといふ根本問題に論議  
の中心を置いて質疑を進めていただき  
たいと思います。実施面については都  
市計画法によるのですから、都市計画

○砂間委員 建設の具体的なことは、法の実施の面の議論だろうと思うのです。

結局今言つたような道路を広げたり、  
ホテルをつくりたり、公園をつくるた  
りということになると思うのです。で  
すからそういう問題がこの法案が通過

した後において起つて来た場合に、それをどう処理されて行くかということだが、これはきわめて重要な問題だと思ふ。

○浅利委員長 それは一般の都市計画法によるというのですから、都市計画法の実施によつてこの問題はどこで

起つて来る問題で、それは特にこの法案に限つた問題ではないと思うのです。この法案を必要とするかしないか

という根本の問題を主として論議をしていただきたい。この法案の内容が鄰市計画法に基いてやるということになら

れば、都市計画の実施の面になりますから、一般のことになるのではないかと思ひます。

○**船内委員** それでは、簡単に別の方へお尋ねいたします。そうすると、先ほど提案者の方からは、外客を誘導する、たとえば自動車の駐車場をつくるとか、あるいは食事や宿泊の設備を整えるなど、いろいろな点で、今後、この施設の運営に力を入れてもらいたいと思います。

についても、外人が来やすいようなどうなにするということを言われたのでもあります。しかし熱海や伊東みな、ああいうりっぱな温泉が豊富で、それで、そうして風光明媚な土地は、開拓に出で、そのために外人に楽しむばかりではなく、ぜひ楽しむ、そういうふうにして行くこと、それがまず重要な思想ですが、現状のままである重税と失業と、首切りと低賃金のものとにおきまして、そういう政策などをひとつお伺いしたいと思います。

○田中(角)委員 議事進行について次に言を求めます。本法案は当委員会に引きましても小委員会までつくり、十分審議をいたしましたのでありますし、加えて大蔵委員会とも前後二回にわたり検査会を開き、大体において議論が妥當されておつたのであります。昨大蔵委員会との合同審議において、砂間君が一部発言を保留せられておつたのがあります。が、本日すでに長時間にわって御発言でありますので、本法案に対する質疑は以上をもつて打切ることが妥当であると思します。よつて質問を打切り討論に入られんことを望みます。

○淺利委員長 ただいまの田中君の議に御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○淺利委員長 御異議がないものとめます。それではこれをもつて質疑終了いたします。

これより討論に入ります。通告に順次これを許します。田中角栄君

とか、ゴルフ場、美術館、スポーツセンターを新設するということも、これらの中に含まれる計画であるのであります。熱海、伊東の觀光資源を開発いたしまして、文化施設をこれから拡充して参りますのには、大いに衆志を集めたところの計画施設をしなければならぬと思つてゐるのであります。そういう意味よりいたしましても、ただ單に都市計画法だけなくして、都市計画法に含まれるその範囲以外の施設をなすには、本法案が必要であることを私は認めるものであります。わが国は戦争によりまして多くの領土を失いました。今や四つの島に八千万の人口は閉じ込められて、いかにして生きるかが切実な問題であります。ことに生産資源が乏しく、輸出産業も資材の多くを海外から輸入しなければ成立たないようなわが国におきましては、将来輸出の超過ということを夢みることは困難だと考えるのであります。従いまして貿易外の勘定において外貨を獲得する道は、わが國の國柄といたしましてはならぬと考えてゐるのであります。

の風光と、こん／＼として盡きざるところの温泉資源があるのであります。これらの資源と風光を資本化して、世界の客を引くことは、観光国として利用するだけでなく、彼の文化の交流、国際親善に貢献するところをわめて多いものがあると信ずるのであります。けだし同じ観光事業でも、従来のことき国内観光と国際観光とは、その重要性において格段の距離があることは、およそ想像にかたくないのです。観光事業を振興するためには、施設の面だけではなく、もちろん観光思想の普及、あるいは国民の教養を高めることもその一翼にならるものであります。けれども、文化の高い国民をわが国に觀光客として誘致するのに、交通、衛生施設等、国際都市にふさわしい観光都市を建設することが第一要件だと存ずるのであります。熱海、伊東におきましては、それ／＼権威者の手によつて觀光都市計画案が立つておるのであります。熱海のこのたびの大火に際しましても、この国際觀光都市法案の精神にのつとつて、復興計画を立て、昨日その都市計画案なるものが確定いたしたのであります。ただ陸上のみならず海上に対しましても、熱海はすでに運輸省より国際觀光施設の指定を受けているのであります。伊東はまた海上公園として、伊豆七島に渡航の地として、知られております。両市の海陸の觀光計画が完成したあかつきには、国内産業はもちろん、経済文化に寄與するだけなく、わが国における近代都市として觀光日本を形成するに裨益するものがあると存ずるのであります。私はかような意味よりいたしま



昭和二十五年五月十七日印刷

昭和二十五年五月十八日發行

衆議院事務局

印刷者 印刷所